

ASSEMBLEE SPIRITUELLE NATIONALE DES BAHÁ'ÍS D'HAÏTI

24, rue Fernand Rivière, Port-au-Prince

E-mail : bahais.haiti@gmail.com

20 mars 2024, Fête de Naw-Rúz (Nouvel An)

Au peuple haïtien

Chers Frères et Sœurs,

En ce premier jour du printemps, le jour qui marque, chaque année, le renouvellement de la vie ainsi que le commencement de l'année bahá'íe, l'Assemblée spirituelle nationale des bahá'ís d'Haïti, s'inclinant devant la miséricorde du Grand Maître, avec confiance dans le courage et la dignité de nos frères et sœurs haïtiens, avec amour et espoir dans nos cœurs, nous leur envoyons nos salutations pour leur dire : « Bonne année ! ». Nous reconnaissons que la situation en Haïti aujourd'hui est très difficile ; plus difficile qu'à bien d'autres moments de l'histoire remarquable d'Haïti. Mais nous savons aussi que le peuple haïtien a une grande foi dans la puissance de Dieu pour faire sa volonté. Et nous savons tous que la situation actuelle dans le monde et dans le pays d'Haïti ne peut pas plaire à Dieu - où ses enfants mettent de côté ses enseignements sur l'amour et la réconciliation, où beaucoup d'entre eux luttent de toutes leurs forces pour de maigres avantages. Non. Depuis plus de 150 ans, le Fondateur de la Foi bahá'íe, Bahá'u'lláh, a fait appel aux dirigeants du monde pour qu'ils établissent la paix. Cependant, Bahá'u'lláh dit : « **Le bien-être de l'humanité, sa paix et sa sécurité ne pourront être obtenus que si son unité est fermement établie.** »

Depuis des milliers d'années, Dieu a promis à l'humanité la paix dans le monde. Les Écrits bahá'ís expliquent qu'à cette époque, Dieu établira la paix, mais c'est le choix de l'humanité de décider si la paix sera établie après des souffrances si graves qu'il nous serait difficile de les imaginer, ou plutôt après avoir pris ensemble la décision d'établir cette paix. Dieu nous laisse ce choix. Chaque jour, nous pouvons décider si nos actions renforceront les forces du chaos et de la souffrance, ou si elles seront associées à la force de personnes de bonne volonté œuvrant partout dans le monde pour la justice et la paix. Parce que Bahá'u'lláh explique que justice et paix vont de pair.

L'une des prières bahá'íes dit : « **Ô toi, Seigneur de bonté, tu as créé toute l'humanité d'une seule et même souche. Tu as décrété que tous les hommes seraient de la même famille. En ta sainte présence, ils sont tes serviteurs et toute l'humanité s'abrite sous ton tabernacle ; ils sont tous réunis autour de la table de ta générosité, illuminés de la lumière de ta providence.**

Ô Dieu, tu es bon envers tous, tu subviens aux besoins de chacun, tu les protèges tous, tu leur confères la vie. Tu les as tous dotés de facultés et de talents et ils sont plongés dans l'océan de ta miséricorde.

Ô toi, Seigneur de bonté, unis-les tous. Fais que les religions s'accordent et que les nations s'unifient afin qu'ils se voient comme une seule famille et regardent la terre comme un seul foyer. Puissent-ils tous vivre ensemble en parfaite harmonie !

Ô Dieu, lève l'étendard de l'unité du genre humain. Ô Dieu, établis la très grande Paix. Ô Dieu, cimente les cœurs.

Ô toi, Père bienfaisant, Dieu, réjouis nos cœurs du parfum de ton amour. Éclaire nos yeux de la lumière de ta providence. Enchanter nos oreilles de la mélodie de ta parole et abrite-nous dans la forteresse de ta sollicitude.

Tu es le Fort, le Puissant, tu es le Clément, l'Indulgent qui pardonne les faiblesses des hommes.

Avec nos salutations chaleureuses,

L'Assemblée spirituelle nationale des Bahá'ís d'Haïti